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INTERPORTO IL PRESIDENTE SERPAGLI: «RISULTATI POSITIVI NONOSTANTE I RINCARI. MIGLIOREREMO LE

INFRASTRUTTURE» DOMANI AL TEATRO REGIO

Cepim, il bilancio della
società torna in utile Al via i
cantieri per il terminal
ferroviario Merci, esperti a
confronto

L'
Interporto torna a crescere. Lo certi�cano i numeri del bilancio 2022 approvato all'unanimità

il 28 aprile dall'assemblea degli azionisti del Cepim. Ad aumentare (+10,1%) non è solo il

fatturato, ma anche gli utili, tornati in positivo. «Siamo riusciti a riportare la società in attivo

prima del previsto, nonostante un anno di�cile caratterizzato da un generalizzato aumento dei costi.

Merito dei dipendenti e del ruolo sempre più strategico del Cepim nel quadro nazionale degli

interporti». Gianpaolo Serpagli, presidente della società dal 31 luglio 2021 e membro del cda dal 2018, è

soddisfatto, ma sa che c'è ancora un tassello fondamentale da mettere al suo posto per completare il

mosaico. «La chiave di volta per il rilancio è il completamento del terminal ferroviario. In questi giorni

inizieranno gli ultimi cantieri e contiamo di terminare il tutto tra febbraio e marzo 2024, in modo da

essere pronti con un'infrastruttura fondamentale per la città e il benessere della società in occasione

del nostro 50° anniversario». Con il nuovo terminal, potrà raddoppiare il numero dei treni gestito da

Cepim.

«Il nostro obiettivo - aggiunge l'amministratore delegato Fabio Ru�ni - è quello di potenziare le

infrastrutture interportuali per aumentare la nostra competitività sul mercato e creare condizioni

ottimali per attirare nuovi clienti, grazie anche alla nuova dorsale ferroviaria elettri�cata Castelguelfo-

Interporto, che sostituirà l'attuale trazione diesel». Un'opera che farà risparmiare tempi e costi.

«Interporti al centro. La riforma, un'opportunità per la crescita sostenibile del Paese» è il convengo in

calendario domani al Teatro Regio organizzato dall'Unione interporti riuniti (Uir). Dopo i saluti del

sindaco Michele Guerra, del presidente della Provincia Andrea Massari e del presidente della Regione

Stefano Bonaccini, ci sarà la relazione di Matteo Gasparato, presidente Uir. A seguire, tavola rotonda
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con Gianpaolo Serpagli, presidente Cepim, Cesare Azzali, direttore dell'Unione parmense degli

industriali, Gianpiero Strisciuglio, ad di Mercitalia Logistics, Marcello Di Caterina, direttore generale e

vicepresidente di Alis e Mario Sommariva, presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure

orientale.


